
Mardi, c'était l'anniversaire

d'une amie. Elle vient d'avoir

39 ans, et à l'entendre,

prendre de l'âge est une

punition. Et bien pour moi,

chaque anniversaire est une

fête. Je suis contente de bien

vivre le fait de prendre de

l'âge, d'accepter un

phénomène si naturel !

Gisèle 40 ans Paris
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